
 

 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 16. Dezember 2021 von Gemeinderätin Mag. Astrid 

Schleicher  

 

 

Sehr geehrte Frau 

Bürgermeister-Stellvertreterin 

Mag. Judith Schwentner 

Rathaus 

8011 Graz 

 

 

Graz, am 14. Dezember 2021 

 

 

Betreff:  Parksituation Volksschule Graz – Peter Rosegger 

Fragestunde 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin! 

 

Seit Jahren besteht bei der Volksschule Graz – Peter Rosegger in Wetzelsdorf eine schwierige 

Verkehrssituation, die Anrainer und Eltern, die ihre Kinder zur Schule bringen, gleichermaßen belastet. 

Auch besteht ein enormes Gefahrenpotential für Kinder, die sich täglich neben und auch zwischen den 

vielen Autos zur Schule bewegen müssen. Der Bezirksrat Wetzelsdorf hat daher bereits am 10.03.2021 

aufgrund eines Antrag von Bezirksvorsteher-Stellvertreterin Kerstin Zambo beschlossen, folgende 

Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssituation zu veranlassen: 

 

1. Ein temporäres Fahrverbot in Teilen der Loewegasse von Montag bis Freitag zwischen 07:30 

Uhr und 08:00 Uhr (ausgenommen Bewohner der Loewegasse) 

 

2. Die Loewegasse soll ausgehend von der Krottendorfer Straße sowie der Burenstraße bis zur 

Kreuzung Josef-Posch-Straße als Einbahnstraße geregelt werden 

 

3. Beim Schutzweg in der Straßganger Straße soll ein Schülerlotse abgestellt werden 

 

Bis dato – mehr als 9 Monate später – ist noch keine Beantwortung dieses Antrages eingelangt und 

wurden noch keinerlei Maßnahmen gesetzt. Da durch diese diffuse Verkehrssituation tagtäglich die 

Kinder der Volksschule unzähligen Gefahren ausgesetzt sind, ergeht an Sie, sehr geehrte Frau 

Bürgermeister-Stellvertreterin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

 

Wurde dieses (Lösungs)Konzept vom Bezirksrat Wetzelsdorf bereits auf seine Durchführbarkeit 

überprüft? 

 


